

13.04.2021

stationnement, requalifier l'en- énergétiques en choisissant la

## Olympiades sous forme de carnaval au collège du Querpon



comité olympique pour vous avoir permis tant d'interactions joyeuses pour partager au Querpon un moment léger. Cela nous fait du bien à toutes et à tous, petits et grands. Applaudissez-vous, applaudissons-nous. Je déclare ouvert le premier Quernal ! » Et l'après-midi a effectivement été joyeux. Déguisés et grimés, les élèves ont défilé classe par classe, sur un petit parcours prédéfini, applaudis par leurs camarades. Le ciel avait revêtu ses plus beaux atours avec un soleil radieux. Le souvenir de cet après-midi un peu magique va rester au cœur des collégiens et des professeurs, condamnés à passer un mois en télétravail, sans les copains, sans les joyeuses récréations. La joie de ce 30 mars semblait une sorte de pressentiment : « Amusons-nous, prenons du plaisir et profitons de ce Quernal pour charger à fond nos accus. »

Pour la troisième année consécutive, le collège du Querpon a organisé des Olympiades, mais sous la forme d'un Quernal, premier carnaval du Querpon. En amont, les collégiens ont préparé pendant plus de deux semaines, sur le temps de midi, vêtements, ustensiles et pancartes, à partir de matériel de récupération, le leitmotiv de l'opération. Le jour J, tout s'est passé dans la cour, assez spacieuse pour des activités dans le plus grand respect des règles sanitaires.

Véronique Beaux a lancé cet après-midi du mardi 30 mars en disant : « Quel bonheur, quelle joie d'ouvrir le 1<sup>er</sup> Quernal de notre bon vieux Querpon ! Vous avez réfléchi ensemble, vous avez travaillé ensemble, vous avez confec-

tionné ensemble. Rien n'est neuf, tout est recyclé avec talent et inventivité. Chacune et chacun a fait quelque chose, a imaginé quelque chose, a rapporté quelque chose, à sa manière, à son rythme. Regardez-vous, savourez votre plaisir pendant le défilé. »

La principale a remercié « le

